



Joachim Koch zum Thema Hirnschlag 10 Wochenbericht 4.09.2012 (25 Teilnehmer)

Begrüssung	Präsident Bernard Zanella	
Auswärtige Präsenzen	Meichtry Beatrice Rotary Zermatt Andreas Weissen: -Jugendaustausch Freiburg -Vorstand Verein Jugend- Dienst CH/FL in Leuk -Rotary Meeting Brig	
Rotarische Gäste	Dr. Joachim Koch	
Nicht rotarische Gäste	Steiner Alice, Theler Monika, Sue Wittwer	
Geburtstage	Steiner Amadee	7.09.1947
	Steiner Alwin	2.09.1960

An Konrad Martig und Steiner Amadée besten Dank für den Geburtstags-100 er!

Gemmi-Ausflug ist leider in den Schnee gefallen. Ich möchte Gaby Nanzer trotzdem danken für die Organisation. Schon letztes Jahr konnte die Tour wegen schlechter Witterung nicht durchgeführt werden. Hoffe das Gaby sich nicht entmutigen lässt und ein dritter Versuch startet

Die rotarische Familie freute sich, wieder einmal das ehemalige Mitglied **Joachim Koch** dabei zu haben. Joachim war eingeladen in einem Vortrag über das Problem **Hirnschlag** zu referieren! Mit seinem Thema „**Hirnschlag erkennen und vermeiden**“ vermochte er die ganze Aufmerksamkeit der Zuhörer auf sich zu ziehen. Man bemerkte sofort, das hier ein Spezialist am Werk war. Seine verständlichen Erklärungen erweckten grosses Interesse, was sich auch bei den zahlreichen Nachfragen bestätigte! Sein Ausführungen hier nur halb wiederzugeben, übersteigt allerdings die Kapazität meines Hirns! 100% geblieben ist mir aber sein wichtigster Hinweis, **bei einem Hirnschlag auf dem kürzesten und schnellsten Weg das nächste Spital aufzusuchen, da jede einzelne verlorenen Minute sich äusserst negativ auf den event. späteren Heilungsprozess auswirken kann!**

Mit viel Applaus und einem Geschenk aus Metzger Meyer`s Küche (gut für`s Hirn!) und mit dem Wunsch ihn von Zeit zu Zeit wieder einmal bei einem Meeting begrüßen zu dürfen, haben wir Joachim verabschiedet. Wir wünschen ihm heute via Furka-Oberalp ein genüssliche Heimreise

Persönliche Daten Joachim Koch

Geburtsdatum	08.12.1964
Geburtsort	Saarbrücken
Familienstand	ledig
Ausbildung:	
-1984	Abitur im Johanneum Homburg
-1984	Studium Zahnmedizin in Magdeburg
1985	Zweiteinschreibung Medizin in Magdeburg
1990	Dritter Abschnitt der ärztlichen Prüfung
Berufsgang	
1991-1997	Nach diversen Praktiken und Anstellungen als Assistenzarzt In verschiedenen Kliniken der Neurologie und Psychiatrie in Deutschland, u. a. auch an der Universität Würzburg, lockte es ihn in die Schweiz oder besser gesagt in`s Wallis wo er von also während 12 Jahren im Dienste der Fachklinik für Neuro- logische Rehabilitation in Leukerbad tätig war. Die ersten 2 Jahre als Ober- und Leitender Arzt und seit
1989-2010	also während 10 Jahren als Chefarzt. Seit dem
2001-2010	ist er nun als leitender Arzt Neurologie /Neurorehabilitation
01.09.2010	an der Privatklink im Park Bad Schinznach angestellt.

Sein Abgang aus Leukerbad am 30.April 2010 haben nicht nur seine Patienten und Mitarbeiter, sondern auch wir Rotarier auf`äusserste bedauert.

Programmorschau

Dienstag	11.09.2012	Vorstellung neue Homepage und Leader
Dienstag	18.09.2012	Klassifikation Christine Beney Partneranlass (Anmeldung erforderlich!)
Dienstage	25.09.2012	Baustelle A9 Gedeckter Einschnitt Bahnhof Turtmann
Dienstage	02.10.2012	Gouverneur Pierre-Graden
Gästemeeting		Wie immer, jeden Freitag im Hotel Grichting Badnerhof

Interessiert für den originellen **Niesen-Anlass** am **27.September**, können sich bei Gaby direkt oder über unsere Homepage gerne noch eintragen!

Wünsche allen eine gute Woche! Bernard Zanella